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４．事故直後の影響に関する Q&A 
 

 
QA33  なぜ福島市の線量が高くなったのですか

 
 
 放射線量は同心円状に広がるものではなく、地形、天候、風向き等に影響されます。例

えば風が吹き抜けにくい地域は放射能が拡散しにくいと言われており、それぞれ高い地域

と低い地域があるものと考えられます。 
 現時点のレベルで、福島市において健康への影響という点に関して過度に心配する必要

はありません。 
 
出典：福島県「放射線と健康に関する Q&A」より作成 
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